

□ □ □ □ □ □ La section du Pays de Bitche de la SHAL a été créée en 1961 par une vingtaine d'amateurs intéressés par l'histoire et l'archéologie

.□

Lors de la création de la section, les membres s'étaient fixé comme objectifs de développer la recherche historique et archéologique, de veiller à la sauvegarde des monuments historiques et d'organiser des conférences.



La section du Pays de Bitche a eu l'honneur en 2022 de recevoir le Prix Hinzelin de l'Académie nationale de Metz, qui récompense les travaux d'histoire à caractère régional. Quelques jours auparavant, les lauriers des collectivités locales étaient décernés à la municipalité de Walschbronn pour son action, avec la SHAL du Pays de Bitche, de réfection et de scénographie du château. Cette opération de protection du patrimoine s'est aussi traduite par la rénovation du cimetière de Dorst avec la mairie de Waldhouse et un don à la Fondation du patrimoine pour la restauration de l'église de Rimling. Après le relevé de la richesse patrimoniale de la forêt de Mouterhouse en 2021, la même activité a été effectuée dans la forêt de Hanau. Nos actions de proximité avec les communes se traduisent encore par l'étude de circuits touristiques (Sturzelbronn, Baerenthal...) et la participation aux cérémonies du 8 mai,

notamment par la présence de figurants à Rimling et Achen, une exposition à Bettviller sur la Seconde Guerre mondiale montée par notre plus jeune membre, une exposition et une conférence sur l'Évacuation dans plusieurs villages...

Enfin, un stand a été présenté aux Estivales et au Sentier des lanternes de Bitche. Une autre exposition à Rohrbach à l'occasion des 250 ans de l'église a été inaugurée en présence de l'évêque. Chaque mois un magazine Histoire d'Histoire pour TV Mosaïk-Cristal et des articles dans l'Ami-Hebdo ont été réalisés. Enfin, notre Revue annuelle a été publiée en mars 2022 à l'occasion de notre assemblée générale en présence de nombreux élus et du sous-préfet.

Président :



Eric STREIFF Périodique : La Revue du Pays de Bitche

Contact : contact@shal-bitche.fr

5 rue de Bretagne 57410 Rohrbach



<http://www.shal-bitche.fr/>

<https://www.facebook.com/ShalBitscherland/>